

Lección no. 9

Encuentro.

ABBY GARCIA

ivangelismo
mesoamérica



Lecciones de discipulado para adolescentes



**discipulado
con pasión**

Idea clave.

Explicar de forma sencilla la importancia y el impacto que el asistir a la iglesia tiene en nuestras vidas.



Una historia real.

Imagina que estás en un día normal en tu casa y de pronto recibes en tu celular un mensaje de texto de uno de tus amigos más cercanos, invitándote a que te prepares y estés listo pronto porque irán a una reunión que harán en casa de uno de ellos.

¿Qué es lo primero que pasa por tu mente?, ¿qué ropa será la que usarás?, ¿quién estará ahí?, ¿qué habrá para comer?

Preguntas similares han pasado por tu mente cuando recibes una invitación de este tipo.

Y por supuesto que estás dispuesto a disfrutar este tiempo, platicar con tus amigos, conocer personas nuevas, escuchar música que tienen en común, jugar algún videojuego, preparar algún tipo de comida. En fin, tantas cosas que se pueden hacer en una reunión entre amigos.

Este tipo de reuniones son muy divertidas y resultan ser muy buenas para fortalecer la amistad, es decir, pasar tiempo con nuestros amigos, conocerlos más y disfrutar un tiempo especial juntos.

¿Cuándo fue la última vez que te reuniste con tus amigos?, ¿fuiste a algún lugar o se reunieron en casa de alguien?, ¿qué es lo más divertido que recuerdas de esta reunión?

No dejemos de reunarnos como hacen algunos. Al contrario, animémonos cada vez más a seguir confiando en Dios, y más aún cuando ya vemos que se acerca el día en que el Señor juzgará a todo el mundo.
- Hebreos 10: 25 (TLA)

¿Qué dice la Biblia?

Existe un pasaje en Hebreos 10: 25 (TLA) que dice lo siguiente: “No dejemos de reunarnos como hacen algunos. Al contrario, animémonos cada vez más a seguir confiando en Dios, y más aún cuando ya vemos que se acerca el día en que el Señor juzgará a todo el mundo”.

Tal vez te estés preguntando: ¿Qué relación tiene el inicio de este escrito con este versículo?

En este pasaje el autor nos está invitando a reunarnos en la casa de Dios, para que, de esta manera, entre todos nos animemos a continuar viviendo la vida cristiana.

Ahora bien, ¿recuerdas la invitación de tus amigos que recibiste cuando te invitaron a algún lugar?, ¿qué pasaría por tu mente si te invitan a que vayas a la iglesia?, ¿cuál sería tu reacción?



Reflexión.

La iglesia somos tú, yo, somos todos. El templo es el lugar físico a donde vamos a reunirnos todos a adorar a Dios y escuchar más de Su Palabra.

No es solamente a ir a cantar o a sentarnos, va mucho más allá. Cantando las alabanzas puedo decirle a Dios cuán bueno y poderoso es. Cuando el pastor habla es un tiempo donde Dios quiere darme un mensaje para mi vida. Cuando la reunión termina puedo saludar a todas aquellas personas que durante la semana no había podido ver. Es un momento único en donde podemos convivir y disfrutar la compañía entre todos.

Ahora más que nunca, con la cuestión de la cuarentena en nuestras casas a causa de la pandemia del COVID-19, podemos aprender que reunirnos todos en un mismo lugar, con un mismo sentir, aumenta nuestra confianza en Dios y que, si alguien se siente desanimado o débil en su fe, puede compartirlo con otra persona para encontrar fortaleza y regresar a Dios.

Dios nos conoce y sabe que somos seres sociales; necesitamos la compañía de otros para animarnos. Recuerda que cada momento que tú disfrutes en la presencia de Dios es una experiencia nueva que El Creador te regala.

Qué te parece si desde ahora en adelante al momento de cantar y de escuchar la predicación cambias el chip y lo ves como una oportunidad de tener un encuentro cara a cara con Jesús.

Qué te parece si buscas ese encuentro con Jesús mientras estás en la iglesia.

No olvides que estás a tiempo de encontrar ese momento ideal, esa oportunidad que Dios te ofrece para encontrarte con Él.

Te reto a que no regreses de la misma forma a la iglesia, sino que llegues con una actitud de tener un encuentro con Dios en cada momento que estés en tu iglesia.

Challenge personal.

- ¿Cómo es tu actitud cuando recibes una invitación para asistir a alguna actividad que hay en tu iglesia?
- ¿Se te hace "aburrido" ir a la iglesia?, ¿de qué manera vas a ver esto como un área de oportunidad?
- ¿Cómo puedes cambiar tu actitud? Si ya lo has intentado, ¿qué encontraste?, ¿qué te dijo Dios durante este encuentro?



Reunirnos todos en un mismo lugar, con un mismo sentir, aumenta nuestra confianza en Dios.